

Protegiendo lugares de culto

a través de la educación y del diálogo

El programa Protegiendo Lugares Religiosos facilitado por el Servicio de Relaciones Comunitarias (CRS, por sus siglas en inglés) del Departamento de Justicia de los Estados Unidos se enfoca en educar a las comunidades locales sobre cómo prevenir y responder ante los delitos de odio que apuntan a las instituciones religiosas y fomentar el diálogo para reforzar las relaciones entre el gobierno, las autoridades de orden público, y las comunidades religiosas.

Servicio de Relaciones Comunitarias del Departamento de Justicia de los Estados Unidos

Este programa surge en respuesta a una serie de hechos violentos contra templos e iglesias en múltiples comunidades en todo Estados Unidos y está diseñado para aumentar la seguridad de los centros religiosos locales. A solicitud de interesados, el CRS reúne a expertos en la materia para introducir información sobre las leyes de delitos de odio, estadísticas y ejemplos de casos. El programa también facilita el diálogo y mejora los enlaces entre las autoridades del orden público y las comunidades.

Objetivos del programa

Educar a las comunidades en cuanto a la respuesta destinada a prevenir delitos de odio

Proporcionar a las comunidades recursos sobre cómo asegurar los lugares de culto y responder a amenazas de violencia en contra de lugares religiosos

Mejorar las relaciones entre entidades de gobierno y líderes religiosos en la comunidad

Vista general del programa ▼



Foro sobre protección de lugares religiosos

Los representantes de la Fiscalía de los EE. UU. y de la fiscalía estatal o del condado explican las leyes federales y estatales sobre delitos de odio a fin de crear conciencia pública acerca de los procesos jurídicos.

Estadísticas de delitos de odio y estudios

de casos Los representantes de las autoridades federales del orden público o de las organizaciones de derechos civiles presentan datos y tendencias sobre delitos de odio y dan ejemplos recientes de delitos de odio que han ocurrido en lugares de culto.

Respuestas a amenazas de violencia

en contra de lugares religiosos Los expertos de las autoridades federales, estatales o locales del orden público dan información sobre cómo responder ante amenazas de violencia y prácticas óptimas para evaluar la seguridad física de los lugares de religiosos.

Panel de líderes religiosos y comunitarios

Un panel de líderes religiosos y comunitarios presenta estrategias para mejorar la comunicación y la confianza entre las autoridades del orden público, los expertos en seguridad y las comunidades religiosas.

Acerca del CRS V

Habiéndose establecido mediante el Título X de la Ley de Derechos Civiles de 1964 y ampliado mediante la Ley de Prevención de Delitos de Odio Matthew Shepard y James Byrd, Jr. de 2009, el CRS sirve como el "Pacificador de los EE. UU." en comunidades que enfrentan tensiones o conflictos basados en diferencias de raza, color de la piel, origen nacional, género, identidad de género, orientación sexual, religión y discapacidad. Los servicios del CRS aspiran a mejorar la capacidad de las comunidades locales para prevenir y resolver de manera independiente y colaborativa los conflictos futuros a través del uso de resolución de problemas, mayor conocimiento y mejor comunicación.

Servicios y programas del CRS ▼

El CRS ofrece una gama de programas a las comunidades que sufren tensiones, como herramienta para cultivar el entendimiento, mejorar la colaboración y prevenir desacuerdos futuros. El personal del CRS consta de mediadores profesionales, facilitadores, instructores y consultores experimentados en reunir a los miembros de la comunidad para ayudar a mejorar su capacidad de resolver conflictos existentes y prevenir conflictos futuros.

Donde trabajamos V Sede del CRS 9 Washington, DC Oficinas regionales del CRS 9 **Nueva Inglaterra Medio Oeste Oeste** Los Ángeles, CA Boston, MA Chicago, IL Noreste **Suroeste Noroeste** Nueva York, NY Dallas, TX Seattle, WA **Atlántico Medio** Centro Filadelfia, PA Kansas City, MO Oficinas de campo del CRS Q Sureste **Montañas Rocosas** Miami. FL Houston, TX Atlanta, GA San Francisco, CA Denver, CO Detroit, MI

Búsquenos, conecte con nosotros V

www.justice.gov/crs





@DOJ_CRS



askcrs@usdoj.gov



202.305.2935

Para obtener más información sobre este programa u otros servicios del CRS, póngase en contacto con su oficina local del CRS: https://www.justice.gov/crs/about-crs/regional-and-field-offices